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La mayoría de canovellenses no ven con buenos ojos el traslado
del mercado semanal al polígono de Can Castells

"Este mercado es Canovelles"
ORIOL SERRA

Todavía
no hay nada defi

nitivo, pero el Ayunta
miento de Canovelles
está estudiando una se-

rie de medidas para me

jorar el mercado semanal de
los domingos, uno de los más
concurridos, no solamente
del Vallès Oriental, sino
también de toda Catalunya.
Una de las medidas que se

están estudiando es un posi
ble cambio de ubicación. De

esta manera el mercado
abandonaría su situación ha
bitual, en el centro de la
ciudad, para trasladarse al

polígono industrial de Can
Castells en las afueras del

municipio. Para conocer la

opinión de los canovellenses
sobre esta opción, nos hemos
trasladado hasta Canovelles y
hemos hablado con cincuen
ta de ellos, todos escogidos al
azar. Les hemos preguntado
qué opinan del traslado del
mercado de los domingos al
mencionado polígono indus
trial.

¿ Qué le parece el traslado del mercado semanal
al polígono de Can Castells?

84%

Bien Mal

Según los resultados que
hemos obtenido, la gran ma

yoría de los habitantes de Ca
novelles está claramente en

contra de este traslado. Con

cretamente, un 84% de ellos
se han mostrado contrarios al
mismo con argumentos como

"este polígono nos queda muy le

jos, mientras que ahora lo tenía-
mos al lado de casa ", "no creo

que sea muy cómodo volver a ca

sa desde Can Castells con las ma

nos cargadas de bolsas" o, sim

plemente, "si ha estado toda la
vida aquí, no veo por qué ahora

hay que sacarlo". y es que mu

chos canovellenses creen que
este mercado forma parte del
centro de su población. Es el
caso de un encuestado que
manifestaba que "sin el merca-
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do, Canovelles perdería su esen

cia, no habría vida en el centro ",
o de otro que considera que
"este mercado es Canovelles" y
que "si se lo llevan, van a ma

tar tanto al mercado como al

pueblo".
"Puede que en el polígono de

Can Castells haya más espacio a

que sea más cómodo para quien
venga de fuera y tenga que
aparcar", matizaba otro de
los encuestados, "pero para
los habitantes de Canovelles no

será nada cómodo tener que ir
hasta allí para comprar". S u

acompañante consideraba
que "lo bonito del mercado es el
hecho de ir a pasear tranquila
mente, y esto nos obligará a co

ger el coche ",
Solamente un 8% de quie

nes respondieron a nuestra

pregunta vieron con buenos

ojos esta medida, dado que
"allí habrá más espacio y se po
drá hacer un mercado mejor ",
"se dejará el centro libre para
que puedan circular los coches y
no haya el caos de cada domin

go" y "los que vienen de fuera,
que son muchos, tendrán más
comodidad". El 8% restante

de los encuestados no se po
sicionó ni a favor ni en con

tra de la propuesta, afirman
do no tener los suficientes
datos para valorarla o, sim

plemente, no estar al co

rriente del caso.

LA PREGUNTA

¿Qué le parece que el mercado semanal
se traslade al polígono de Can Castells?
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"Mal, porque si lo hacen en "lo encuentro mal, porque "Me parece bien, porque "Me parece mal, porque si el "Está mal hecho, porque si
el centro lo tengo mucho es mucho más cómodo ir al aquí el mercado estorba, ya mercado es del pueblo no lo quitan el mercado del cen-

más cerca de casa" . centro que está más cerca". que no pueden pasar co- puedes sacar. Canovelles tro, Canovelles no será lo
ches". perdería mucho". mismo".

Si quieres opinar sobre esta cuestión, conéctacte en eL 'Foro de www.revistadelvalles.com ENCUESTA: Orio SERRA FOTOS: Xavier SOLANAS
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